

*Denn er hat seinen Engeln befohlen über dir,
dass sie dich behüten auf allen deinen Wegen,
dass sie dich auf den Händen tragen
und du deinen Fuß nicht an einem Stein stoßest.*

aus Psalm 91, Textversion aus «Elias» von Felix Mendelssohn

Mit den letzten Sonnenstrahlen des allerletzten Sommertags durfte

Esther Hertig-Pfenninger

17. April 1938 bis 22. September 2022

ihren am Schluss beschwerlichen Weg auf Erden verlassen und in Frieden in eine neue Welt hineingehen. Wir sind alle zutiefst traurig aber auch dankbar für das lange Leben von Esther, über die Liebe, die sie uns gegeben hat und über all die schönen und guten gemeinsamen Erlebnisse.

Hanspeter Hertig, Oberhofen

Christian Hertig und Ursula Soppelsa Hertig, Trimstein

Annette Hertig mit Lena Flückiger und Andreas Kunz, Solothurn

Karin Hertig und Reto Lehmann, Zug

Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Urnenbeisetzung und die anschliessende Trauerfeier findet am Donnerstag, 6. Oktober 2022 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof und in der Kirche Hilterfingen statt. Parkplätze beim Friedhof oder beim Hotel/Restaurant «Bellevue au Lac», Staatsstrasse 1.

Im Sinne von Esther, der die wichtige Arbeit des Hilfswerks immer sehr am Herzen lag, gedenke man anstelle von Blumenspenden der Organisation «Médicines Sans Frontières»
Konto: 240-376066.00Q IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600Q BIC: UBSWCHZH80 A
(Vermerk: Esther Hertig-Pfenninger)

Traueradresse: Hanspeter Hertig Alter Oberländerweg 40 3653 Oberhofen